



Le Consul d'Allemagne a échangé pendant une heure avec les élèves d'Abibac

ÉDUCATION NATIONALE

## Le Consul d'Allemagne rend visite aux jeunes germanistes d'Abibac

**Le Consul général de la République Fédérale d'Allemagne Hans-Werner Bussmann a rencontré hier matin les élèves de la section Abibac du Lycée Edmond-Perrier.**

Cette section Abibac est la seule ouverte dans l'Académie de Limoges. Abibac est la contraction de Abitur allemand et Baccalauréat.

### UNE SECTION UNIQUE DANS L'ACADÉMIE

Cette section spécifique prépare le double diplôme Baccalauréat français et Abitur allemand.

Elle se distingue de la section européenne d'allemand qui n'ouvre droit qu'à une mention particulière au baccalauréat (lire encadré).

Elle est entrée en fonction à la rentrée de septembre 2014 au lycée Edmond-Perrier et accueille une première classe de 12 élèves, pour la plupart originaires de la Corrèze et particulièrement du collège Victor-Hugo de Tulle.

L'établissement prépare chaque année de nombreux élèves germanistes de 3<sup>ème</sup> aux Certifications en langue allemande à travers sa Section Européenne Allemand.

L'ouverture de cette section Abibac s'inscrit donc dans le droit fil de ce travail de fond important réalisé dans l'apprentissage de la langue de Goethe.

Le contact avec le Consul général de la République Fédérale d'Allemagne Hans-Werner Bussmann avait été pris l'an passé par Gérard Gannet, ancien proviseur du lycée, lors de la participation du Consul aux cérémonies commémorant le 9 juin 1944.

Hier matin, le Consul a été

accueilli par le Proviseur du Lycée Didier Guilbault, le Recteur de l'Académie de Limoges Luc Johann, Christian Willhelm l'inspecteur d'académie et directeur académique des services de l'Éducation nationale (IA DASEN) de la Corrèze et le maire de Tulle Bernard Combes.

Luc Johann a expliqué que la création de cette section faisait partie de ses «priorités depuis ma prise de fonction : l'ouverture de l'enseignement vers l'international».

Justement, le bain linguistique est une des clés de réussite de cet enseignement.

Les lycéens d'Abibac vont bientôt partir en Allemagne pour un séjour de 8 semaines via des programmes d'échanges.

«Les élèves sont totalement transformés par cette expérience. Ce ne sont plus les mêmes. Ils sont plus ouverts vers les autres, une autre culture, curieux» indiquait

leur professeur d'allemand Michel Siet.

«Cette section est pour nous un plus pour nos études universitaires» soulignait deux lycéennes.

### UNE LEÇON D'ALLEMAND

Le Consul a discuté avec les élèves pendant une bonne heure en allemand et un peu en français. Les élèves avaient préparé un questionnaire en allemand.

Comment devient-on consul ? En quoi consiste son travail ? Les relations Merkel-Hollande ? Gut ! Son avis sur le pays...

Le Consul a répondu à tout.

Sur la dernière question, il a assuré que la France avait la capacité d'innovation et de créativité pour sortir de ses difficultés en réalisant des «réformes structurelles».

Une bonne leçon d'économie libérale. Danke...

SERGE HULPUSCH

### Abibac quézaco?

Durant leurs trois années au lycée, les élèves en classe Abibac bénéficient d'un enseignement spécifique de 6h hebdomadaires d'allemand (3h langue et civilisation et 3h littérature) et d'un enseignement d'histoire-géographie dispensé en langue allemande (3h en seconde, 4h en première-terminale). Cette section concerne les élèves germanistes motivés de LV1 ou possédant un très bon niveau en LV2.

Elle n'est pas soumise à sectorisation. Tout élève, même si son collège d'origine ne dépend pas du lycée tulliste, peut se porter candidat. Une place à l'internat lui sera prioritairement réservée.

Les avantages de cet enseignement sont nombreux : outre la maîtrise de la langue, la garantie d'obtenir son bac avec mention (taux de réussite au Bac proche de 100%), la possibilité d'inscription dans les universités françaises et allemandes sans examen de langue complémentaire, priorité pour s'inscrire aux formations à vocation européenne (droit international, cursus intégrés franco-allemands pour de plus en plus d'écoles d'ingénieurs) et une insertion sur le marché du travail grandement facilitée. Wunderbar !